



NOS MARTYRS CANADIENS.

NOUVELLES FAVEURS

Windsor Mills.—Soulagement obtenu dans un violent mal de dents par l'application des reliques des PP. Martyrs.

Ste. Brigide de Montréal.—Un enfant de 13 ans est guéri d'une attaque de rhumatisme articulaire au moyen des reliques des martyrs canadiens.

Montréal.—Ma mère était malade depuis l'automne 1892, c'est-à-dire depuis plus de six mois. Des faiblesses de plus en plus alarmantes mettaient à tout moment sa vie en danger. Le médecin, que je fis consulter à ce propos, me fit réponse que si ces faiblesses continuaient à revenir, *il ne répondait de rien*. Là-dessus je suggérai à ma mère de commencer une neuvaine à nos martyrs canadiens. Nous la commencâmes ensemble le jour de l'Ascension. Dès la fin de la neuvaine une lettre m'annonçait un mieux sensible, et aujourd'hui je reçois une seconde lettre m'apprenant que ma mère a pu faire sa première sortie. Elle n'avait pas pu affronter l'air extérieur depuis le 8 décembre dernier. L'intercession des PP. Brébeuf, Lalemant et Jogues me paraît ici tout évidente et je les remercie pour leur intervention miraculeuse. Honneur, amour et reconnaissance à ces célestes bienfaiteurs. (*La suite prochainement.*)

Actions de grâces au Sacré-Cœur.

Le chiffre des faveurs obtenues du Sacré-Cœur par les prières de l'Apostolat et pour lesquelles on nous demande des actions de grâces a été le mois dernier de **2,819**. — Des rapports spéciaux à ce sujet nous ont été communiqués des Centres suivants :

Beauharnois : Le Sacré-Cœur m'a guéri radicalement d'une surdité assez avancée provenant de forts bourdonnements aux oreilles que la science médicale n'avait pu faire